

第2回全体会

竹あかりの準備

ワークショップ

TMMF本番

竹あかりのお伊勢参り

2018

8

9

10

11

12

Tmmf2018



〈実施主体様からの声〉

今回のTamaki Music Monster Festival (TMMF) は11月24日夜に田丸城跡で竹あかりイベントを開催しました。

竹の切出しから、穴あけ加工、小学生を対象としたワークショップ、本番の展示やステージの演出まで、CLLの皆さんを含めた実行委員みんなで少しずつ作業を進め、イベントを成功させることができました。

〈アピールポイント〉

TMMFという大きなイベントを通して、玉城町のいろんな方面の方々と関わることができる。さらに、ワークショップの運営や竹の切り出し、テレビの出演まで本当に様々な経験をすることができる点。

〈今年度の活動〉

今年度の活動としては、TMMFで開催することが決まった、竹あかりの準備やワークショップの運営補助を行った。さらには、TMMFの宣伝として三重テレビに出演もさせていただいた。

竹あかりプロジェクトの準備としては竹の切り出し作業からとところからスタートをした。切り倒した竹を展示する長さに切り、1つ1つ手作業で穴をあけていった。

また後日玉城町内の小中学生を集めて、竹あかりづくりのワークショップを行った。毎回、10人ほどの親子が集まり、それぞれが思うままに竹に穴をあけていき、竹あかりを作っていた。私たちは、ワークショップの準備や後片付け、親子たちのサポートや見回りを行った。

当日はこれまで作ってきた竹あかりを天守閣の広場や、玉城中学校から天守閣までの道に並べた。点灯の時間になると、火をつけ、明かりを灯し、開始後は竹あかりの見回りをした。イベントに来てくれた人はたくさんおり、あちこちで「綺麗」といった声が聞こえてきた。

活動を通して、TMMF（玉城ミュージックモンスターフェスティバル）という大きなイベントを成し遂げたことで、より多くのことを教えていただき、良い経験となっていた。その中で、玉城町の役場の方々や、玉城町を進学や就職で出た方など様々な職の人と関わることができた。

今後の課題としては、活動の人数を増やすことにより、玉城をより身近に感じることができる人を増やしていくことができたらと思う。